
 
 

 

  

Conseil municipal du 14 juin 2021 

Intervention de Florence GASCOIN 

Délibération 24 - TABLEAU DES EMPLOIS 

 

Mesdames et messieurs, 

Sur le tableau des emplois qui nous est proposé, nous avons deux questions et une demande 

express. 

La première question concerne un manque dans la création de postes permanents ou 

contractuels.  

Nous sommes intervenus sur la faiblesse des investissements de la ville au regard de la 

nécessité de rénover ou créer des équipements publics dont la commune a besoin pour 

prendre soin de ses habitant-e-s. La ville va tout de même investir, mais le comble serait que 

les investissements prévus ne puissent pas être entièrement réalisés. En effet pour cela, il 

faut des techniciens, formés sur la transition énergétique notamment, des chargés 

d'opération, et ce personnel nous semble peu nombreux.  

Donc notre deuxième question : vous dites que vous avez eu des difficultés à recruter des 

chargés de projets ou d'opérations. Dans ce cas, combien d'appels à candidature y a t-il eu 

depuis 1 an ? D'ici la fin 2021, les contraintes liées au covid vont rester importantes et il 

faudra du personnel pour appliquer les protocoles. La ville a les moyens de ces embauches ! 

Rappelons que l'excédent du Chiffre d’Affaire annule les emprunts prévus pour 2021. Nous 

pouvons donc facilement avoir une dépense supplémentaire pour le personnel. 

Par ailleurs, le volume d'embauche d'ATSEM permanentes reste trop bas. Il ne permet pas 

d'avoir une équipe volante indispensable pour remplacer les ATSEM en arrêt maladie, en 

formation. 

Nous réitérons notre demande de création de postes d'ATSEM permanentes, comme le 

demandent une majorité des représentants du personnel. 

Je vous remercie de votre attention. 


